

TOUR DU CANTON EN 4 JOURS

Itinéraire et horaires :

●●● Mercredi 4 mars

Ebersheim (9h30), Ebersmunster (10h15), Hilsenheim (11h15), Bindernheim (12h00), Wittisheim (12h45), Sundhouse (14h30), Saasenheim (15h15), Schoenau (16h00), Richtolsheim (16h45), Schwobsheim (17h15), Boesenbiesen (17h45)

● BALDENHEIM (18h15) VILLE ÉTAPE

●●● Jeudi 5 mars

Baldenheim (9h30), Mussig, (10h30), Hessenheim (11h30), Heidolsheim (12h00), Ohnenheim (12h30), Elsenheim (13h), Piste cyclable canal Rhône-au-Rhin (14h00), Artolsheim (15h00), Bootzheim (16h15), Mackenheim (17h00),

● MARCKOLSHEIM (17h45) VILLE ÉTAPE

●●● Vendredi 6 mars

La Vancelle (11h30), Haut-Koenigsbourg (13h00), Orschwiller (15h00), Kintzheim (16h00),

● CHÂTENOIS (17h00) VILLE ÉTAPE

●●● Samedi 7 mars

Muttersholtz (10h30), Dieffenthal (14h00), Scherwiller-Kientzville (14h45), Scherwiller Centre (15h15), Sélestat Ouest (16h00), Sélestat Est (16h30),

● SÉLESTAT CENTRE(17h00)

Total km
parcourus :
environ 200

EXEMPLARITÉ

Nous nous engageons à une pratique démocratique exemplaire, éthique et transparente au sein du Conseil Départemental.

Cela signifie :

- Non cumul des mandats, qu'ils soient occupés simultanément ou qu'ils s'inscrivent dans une durée trop longue.
- Mise en place d'un « conseil des usagers » des services départementaux.
- Instauration du référendum d'initiative locale
- Gestion plus démocratique des politiques publiques.

Nos réunions publiques :

● Mercredi 11 mars SCHERWILLER

20h - Salle des Associations

● Vendredi 13 mars MARCKOLSHEIM

20h - Salle d'Adjudication (Annexe Mairie)

● Mercredi 18 mars SÉLESTAT

20h - Salle Evasion, rue du Tabac

Vu. Les candidats - Ne pas jeter sur la voie publique.

Avec l'écologie construisons l'avenir



Sarah Spronk - Valérie Ott-Juigner - Patrick Barbier - Bertrand Gaudin

TOUR DU CANTON À VÉLO : UNE PREMIÈRE EN ALSACE !

Pour la première fois dans l'histoire électorale de notre région, des candidats choisissent d'**aller à votre rencontre**, en parcourant **à vélo toutes les communes du canton**. Ils seront accompagnés par des sympathisants et cette caravane haute en couleurs s'arrêtera dans votre commune, pour **dialoguer avec vous**, pour s'intéresser à un site particulier ou à une réalisation remarquable, pour rencontrer les élus, bref **pour prendre le pouls de notre territoire** au rythme de leurs « deux roues » non motorisées.

Plus de détails sur cet événement : en dernière page de ce document, sur facebook en tapant « Avec l'écologie construisons l'avenir » et sur notre site de campagne <http://selestat-marckolsheim.ecologie2015.fr>



Élections Départementales
22 et 29 mars 2015 - CANTON DE SÉLESTAT



SOLIDARITÉ AVEC LA PLANÈTE

Une agriculture plus responsable

Les soutiens publics devront s'orienter de plus en plus vers les pratiques agricoles économes en eau et en hydrocarbures, vers les méthodes limitant l'érosion des sols et le recours aux produits chimiques.

Le Département encouragera la création de haies, agissant comme coupe-vent et servant de refuge à la faune sauvage, tout en améliorant les paysages de la monoculture.

Moins, beaucoup moins de déchets !

Réduire à la source les déchets, trier mieux et partout, généraliser les consignes pour

les bouteilles, encourager le compostage, autant d'actions utiles à la planète. Le Département doit être l'échelon pertinent pour une politique des déchets plus ambitieuse.

Développer l'économie solidaire

Les jardins partagés, les épiceries solidaires, les banques alimentaires, les filières de collectage des dons et produits, les associations caritatives ou d'entraide, les monnaies locales pour une consommation locale, tout cela s'inscrit dans une tendance économique plus généreuse que celle du PIB.

SOLIDARITÉ AVEC LES TERRITOIRES

Des collèges écologiques

Les nouveaux collèges seront à taille humaine (maximum 500 élèves), sobres en énergie et dotés de budgets participatifs (pour la vie quotidienne, les relations avec le quartier, l'évolution des bâtiments...) gérés collégialement par des élèves, des professeurs, des parents et des délégués associatifs.

Leur construction répondra au concept d'éco-école. Exemple : pour compenser les pertes d'habitat de la faune sauvage, les plans de ces collèges prévoient des cavités, des avancées de toitures ou des nichoirs, qui seront autant de supports pédagogiques pour sensibiliser les jeunes au respect de la biodiversité.



Des transports plus efficaces

Les transports en communs sont mal harmonisés en Alsace Centrale comme ailleurs. La mutualisation du Transport Intercommunal de Sélestat (TIS), du Réseau 67 et des bus TER offrirait un meilleur service et ne coûterait pas plus cher.

Un projet alimentaire territorial

Le Grenelle de l'Environnement prévoyait 20% de produits bio dans les cantines scolaires. L'objectif est loin d'être atteint. Environ 300 000 repas sont servis chaque année des ces cantines : c'est un marché énorme, fortement créateur d'emplois. Qu'attend t-on pour le développer ?



Sarah Spronk - Daniel EHret

Circuits courts et préservation des espaces naturels

Le Département aidera toute installation de producteur distribuant sa production localement, qu'il s'agisse d'agriculture, d'artisanat ou d'industrie.

Préserver les espaces naturels sensibles, tels que les prairies du Ried ou ses remarquables zones humides, constitue plus qu'un devoir : une obligation morale envers les générations futures.

SOLIDARITÉ AVEC LES PERSONNES

Handicap

Il y a urgence dans ce domaine ! Les personnes en situation de handicap doivent pouvoir accéder sans restriction aux transports, au logement, à l'emploi, mais aussi à la formation, à la culture, aux loisirs. En lien avec la Région, les règles standard adoptées par l'ONU sur l'égalité des chances seront appliquées au plus vite.

De l'enfance à la vieillesse

Pour toutes les étapes de la vie, nous défendons une politique cohérente, fondée sur l'épanouissement, le dialogue intergénérationnel, l'autonomie et la lutte contre la pauvreté qui exclut.

Les services de proximité devront être améliorés particulièrement en zone rurale. Il faudra renforcer le soutien aux politiques de prévention et développer toutes les formes d'aide à la personne.